



Erratas y vilipendios

No me gustaría estar en el pellejo de Juan Rubén Valenzuela. Desde que apareció impresa su novela "En el Ojo de la Tormenta" una nube tóxica se ha abatido sobre él, y además de no clarificarle el panorama ha influido en su carácter y hoy se siente perseguido por endriagos y demonios. Y a éstos parecen haberse sumado —según su parecer— abellacadas intervenciones de lo que él denomina arteras maniobras y conjuras de fuerzas de las tinieblas.

Pero él bien sabe que quien no aletea se ahoga. Y a falta de mar y playa, para sentirse en ambiente acuático, de pronto arremete a través de espacios periodísticos que aún le conceden audiencia. El jueves 30 de enero de este año apareció en "Agenda", en "Las Últimas Noticias", un artículo suyo: "En torno a un libro".

No es una diatriba ni dispara a mampuesto contra cortinas de indiferencia. Tal vez fue un manotazo para demostrar que su novela existe, y que el autor aún cree en su vitalidad. Como padre desaprensivo, se le celebra el gesto. "Si nadie habla de ti, por lo menos dalo a conocer". ¿Qué otra actitud puede asumir un ente insólito, en pugna contra ogros y palaciegos? ¿No es para tomar asiento y contemplar su brega? ¿Aunque se le sabe expuesto a erratas y zancadillas? Pero no haya temor, pues él guarda fotocopias de sus originales.

ad 5697

Pantagruel

Las Últimas Noticias Santiago

1º febrero 1992 p. 9.

000190118

Erratas y vilipendios [artículo] Pantagruel.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pantagruel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Erratas y vilipendios [artículo] Pantagruel.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)